



学校だより

7月号

令和5年6月30日
足立区立舎人第一小学校
校長 澁谷あゆみ

「自分も人も大切にする」

研究推進委員会主任 山田 貴司

舎人第一小学校では、昨年度から東京都教育委員会から人権尊重教育推進校に指定され、人権教育に取り組んでいます。人権教育を通して、児童が自分の大切さとともに他の人の大切さを認め、人権が尊重される社会づくりに向けた行動ができるようになることを願っています。

今年度からとねいちタイムという取組を始めました。自分のことも友達のこともしっかり知って、互いに認め合える人間関係の構築を目指して毎週金曜日にゲーム感覚で活動しています。「今まで話したことがなかった友達と話せてよかった」という児童の感想もあり、始まって間もない活動ですがよい人間関係の構築につながっていると感じています。その他にもアイヌ民族のゲストティーチャーをお招きしてアイヌ民族の文化やこれまでの歴史について教えて頂いたり、学校内のバリアフリーについて調べ学習をしたりして授業内でも児童の人権感覚を磨くようにしています。

「自分も人も大切にする児童の育成」を合言葉に児童一人一人がお互いの人権を尊重し、よりよい学校生活を送れるような取組をしていきますので、ご家庭でも人権についてお子様と一緒に考えて頂けると幸いです。

とねいちタイム



授業の様子

